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По традиции сельскохозяйствен-
ные  ярмарки  в Казанском районе 
проводятся четыре раза в год. На 
них приглашаются крупные сель-
хозтоваропроизводители, частные 
и индивидуальные предпринима-
тели и все жители района,  которые 
желают продать излишки продукции 
со своего огорода.

Какого только товара не было на 
осенней ярмарке в этот раз! Огром-
ный выбор мяса – свинины, говяди-

ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

На ярмарку – за продуктами 
и настроением

В субботний день, 9 октября, в селе Казанском состоялась ярмарка «Осень-2021» 

ны, баранины – по самым привле-
кательным ценам. Причём можно 
было выбрать и хороший кусок вы-
резки, и мясо с небольшой косточ-
кой,  и рёбра для тушения в духовке, 
и набор для наваристого холодца. 
Мясной товар представили индиви-
дуальные предприниматели. Среди 
них –  те, кто самостоятельно выра-
щивает животных, а также предпри-
ниматели, закупающие мясо с част-
ных подворий. 

Вера Никитина из Коротаевки 
привезла на осеннюю ярмарку кур-
бройлеров. Вера рассказывает, что 
на своём подворье держит большое 
хозяйство – от крупного рогатого 
скота до птицы. Бройлеров она вы-
ращивает на продажу и часто при-
нимает участие в работе ярмарки. 

 – Я продаю излишки со своего 
подворья, –  говорит Вера. 

Тушки кур у неё покупали охот-
но, индеек  раскупили ещё быстрее. 

В  этом году, отметила  хозяйка, они 
выросли крупными. 

На ярмарке был представлен 
и большой ассортимент рыбной 
продукции. Лидером продажи ста-
ла щука весом 8 килограммов 300 
граммов, пойманная Сергеем  Аве-
риным (предприятие ООО «Рыб-
сервис»). Продавалась и копчё-
ная рыба. 

(Окончание на 2 стр.)
Фото Тамары НОСКОВОЙ

Восьмикилограммовыми щуками удивляли казанские рыболовы

ПОБЕДИМ 
КОРОНАВИРУС

Рост 
продолжается
Как сообщает  региональный  

оперативный  штаб,  в Тюменской 
области выросла заболеваемость 
COVID-19 среди пожилых людей. 
Наибольший показатель заболе-
ваемости коронавирусом на про-
шлой неделе был отмечен в воз-
растной группе старше 65 лет. По 
данным областного управления 
Роспотребнадзора, второе место 
среди заболевших занимает воз-
растная группа от 50 до 64 лет. За-
тем идут люди среднего возрас-
та  от 30 до 49 лет. Самое высо-
кое число заразившихся корона-
вирусной инфекцией среди детей 
специалисты ведомства зафикси-
ровали в возрастной группе от 15 
до 17 лет.

По данным областной боль-
ницы № 14 (с. Казанское),  на 11 
октября диагноз коронавирусная 
инфекция подтвердился у 113 жи-
телей Казанского района, из них 
у 19 детей, среди людей старше 
65 лет заболели 17 человек. За 
минувшие выходные (9-10 октя-
бря) зарегистрирован  ковид  у  
23 казанцев.

Пока в Тюменской области 
не планируется массовый пе-
реход школ на дистанционное                 
обучение. Как сообщили в реги-
ональном департаменте образо-
вания и науки, заболеваемость в 
школах и детских садах связана 
с сезонными респираторными ин-
фекциями. 

По информации оперативно-
го штаба, на начало октября в 
регионе на дистанционное обу-
чение переведены 1,4% от всех 
классов. Как уточнили в Роспо-
требнадзоре, введение ограничи-
тельных мероприятий по распро-
странению коронавируса, в том 
числе дистанционного обучения, 
осуществляется по решению ре-
гионального оперштаба с учётом 
эпидемиологической ситуации. 
При этом решения принимаются 
относительно отдельных органи-
заций, исходя из уровня заболе-
ваемости в них.

Напомним, что режим повы-
шенной готовности продлён в 
регионе до 24 октября. В рамках 
ограничений допускается прове-
дение экскурсий для организован-
ных групп (классов) обучающихся 
(воспитанников, студентов) обра-
зовательных организаций и орга-
низованных туристических групп 
без пересечения групповых экс-
курсий в одном зале.

Общее количество участни-
ков физкультурных и спортивных 
мероприятий ограничивается чис-
лом не более 500 человек. Как 
разъяснили в департаменте фи-
зической культуры и спорта регио-
на, с 27 сентября решение о про-
ведении массовых мероприятий с 
большим количеством участни-
ков согласовывается с управле-
нием Роспотребнадзора по Тю-
менской области.

На территории области про-
должает действовать масочный 
режим в общественном транспор-
те и людных местах. 

Информацию подготовила 
Надежда ДОГОТАРЬ

Погода в Казанском 14.10                    
четверг

скорость ветра     
2 – 5 м/с, З

15.10                    
пятница

скорость ветра         
1 – 3 м/с, Ю/З

16.10                    
суббота

скорость ветра    
4 – 9 м/с, Ю

 +12  +6  +13  +2  +11  +3
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ПОБЕДИМ КОРОНАВИРУС

Оперативные данные по ситуации с COVID-19 на 11 октября
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Итоги ярмарки 
Первое место среди предприятий переработки занял СПССК 

«Радуга», на втором месте – ООО «Агрофирма «Новоселезнёво», 
на третьем – ООО «Рыбсервис». Также были подведены ито-
ги среди предприятий торговли. На первом месте – ИП А. Ази-
мов, на втором – Викуловское райпо, на третьем – ИП С. Бабиян.

(Окончание. Начало на 1 стр.)
Много было в продаже различ-

ных  фруктов, в том числе выращен-
ных  в наших  сибирских широтах. 
Ярмарочные ряды пестрели всяче-
скими сортами ароматных  яблок, 
сухофруктов, восточных сладостей. 
Разнообразие аппетитной  выпечки 
предлагали казанцам  гости наше-
го  района – викуловчане. Букваль-
но за час всю их продукцию раскупи-
ли. Земляки  утверждают, что плюш-
ки, сладкие рулеты, пироги и шаньги 
у викуловских кондитеров особенно  
вкусны  и всегда свежие. Сами же 
пекари уверяют, что тщательно гото-
вятся к ярмаркам в Казанском райо-
не: пекут всю ночь, чтобы утром при-
везти весь этот ассортимент к нам 
на продажу.

Радует, что жители Казанско-
го района всегда активно принима-
ют участие в работе ярмарки. И не-
мудрено. Ведь во время этого ме-
роприятия  можно не только при-
обрести качественный товар, но  и 
плотно перекусить. Традиционно 
для  посетителей готовят  шашлы-
ки из разного мяса, причём торгуют 
шашлыками не только казанцы, но 

и представители других районов. К 
примеру, жительница Сорокино при-
езжает сюда в седьмой раз по при-
глашению администрации Казан-
ского района. Её товар  пользуется 
спросом. Впрочем, как и  шашлыки 
Маргариты Быковой из Сладчанки. 

ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

На ярмарку – за продуктами и настроением
Она принимает участие в ярмарках 
постоянно. 

Для Зинаиды Ивановны Ижук  
(село Казанское)  участие в ярмар-
ке – дополнительный доход. Родом 
она из Украины, а в нашем райцен-
тре  живёт последние семь лет. Обу-

строилась здесь, нравится. Получи-
ла российское гражданство. Но раз-
мер пенсии у женщины небольшой, 
поэтому она торгует излишками со 
своего подворья. Весной – это раз-
личные саженцы, рассада, а осе-
нью – овощи. На этот раз Зинаида 
Ивановна удивила ярмарочный люд  

грандиозным  чесноком. Вес каждой 
головки – около трёхсот граммов. 

Конечно, не обошлось и без та-
ких популярных у местных жителей 
товаров,  как дары  леса. На зиму 
народ запасался  шиповником, ча-
гой,  сушёными,  солёными и мари-
нованными грибами. Хорошо раску-
пался полезный для здоровья  мёд 
и другие продукты пчеловодства. 

В это время публику развлека-
ли артисты и участники художе-

 В селе подрастает юное творческое поколение.  Дети начи-
нают танцевать и учатся держаться на сцене, начиная с дет-
ского сада. А помогает им в этом недавно принятый новый со-
трудник – Карина Автаева, которая выросла в селе и недавно вер-
нулась на родину. Хорошо владея  современными техническими 
средствами, девушка снимает ролики о талантливых земляках 
и выкладывает их в социальные сети «Одноклассники».  Благо-
даря ей  артисты получают признание не только у грачёвцев, 
но и далеко за пределами района.

Современные бабушки – стиль-
ные и стройные, деловые, модные, 
хороши собой. Так  поётся в песен-
ке, под которую грачёвские артист-
ки  разучили задорный эстрадный 
танец. Изысканные шляпки и юбки 
небесно-голубого цвета, сшитые на 
заказ, просто притягивают взгляд 
зрителей.

– Вокальный ансамбль «Рос-
сияночка» уже много лет прослав-
ляет Грачёвский клуб, – рассказы-
вает заведующая клубом  Людми-
ла Мельникова. – В его репертуа-
ре много красивых  песен. А в 2014 

ЗОЛОТОЙ ВОЗРАСТ

Танцующие бабушки 
В Грачёвском доме культуры создана креативная танцевальная группа

У творческого коллектива  «Сельские зори» яркая и 
насыщенная  жизнь, хоть и все его участницы  находят-
ся на заслуженном отдыхе.

году творческий коллектив решил 
выступать не только с песенными 
номерами, но и танцевать. Поэто-
му у него появилось ещё одно на-
звание – «Сельские зори».

Желание заняться танцами у 
женщин возникло  само собой.

– Мы начинали с подтанцо-
вок к песням, – продолжает рас-
сказ Людмила Васильевна. – Тан-
цы ставили в народном стиле, ис-
пользуя  платки,  ленты, вёдра, во-
дили хороводы, и это получалось 
хорошо. Но  хотелось чем-то уди-
вить население. И когда однаж-

ды услышали весёлую песенку 
«Бабушки-заюшки»,  решили  вы-
учить эстрадный танец. 

 Несложные движения к рит-
мичной музыке нашли в Интерне-
те и разучили их за две недели. 
Юбки сшили из штор, а шляпки за-
казали в казанском магазине «Зо-
лотая рыбка».

Несмотря на то, что многим ар-
тисткам идёт седьмой десяток, они 
молоды душой и не собираются си-
деть по домам. В феврале коро-
навирусом переболели почти все 
члены коллектива. Но прошло вре-
мя – поставили прививки  и снова 
взялись за любимое дело!

Недавно появилась в ансамбле 

Ирина Белова, которая приехала в 
Грачи из Туринска. Раньше она и 
сама не подозревала о своих спо-
собностях. Ни петь, ни танцевать 
на сцене ей до этого  не приходи-
лось. Вообще женщина считала, 
что самодеятельность – занятие 
не для неё.  Но несколько встреч 
в женском клубе общения и твор-
чества навсегда поменяли  пред-
ставление Ирины о жизни сель-
ского клуба. Теперь она с удоволь-
ствием поёт и входит в состав тан-
цевальной группы. Сама себе при-
знаётся, что, оказывается, только 
сейчас начала жить.

А у Анны Миль 13 внуков. Де-
вять из них живут рядом и гордят-
ся своей творческой бабушкой. 
Обе дочери Анны поют, а внучка 
танцует.

– Иногда думаю: хватит, пора всё 
бросать, – делится секретом актив-

ности пенсионерка. – Но проходит 
день-два – и ноги сами несут меня 
в клуб. Здесь – наш второй дом, и 
мы любим его всей душой.

У артистов большие планы. Осо-
бенно насыщенным получился этот 
месяц.  Бабушки  выступили с кон-
цертом, поздравив односельчан с 
Днём пожилых людей, приготовили 
развлекательную программу с сюр-
призными  моментами ко Дню учите-
ля, повеселили малышей в детском 
саду и получили приглашение вы-
ступить в Новоселезнёвском доме 
культуры на встрече клубов «Ве-
теран», которая запланирована на 
14 октября. 

– Второй танцевальный номер, 
который успели подготовить «де-
вочки», – ласково говорит о своих 
единомышленницах руководитель 
танцевального коллектива Люд-
мила Мельникова, – современный 
испанский  танец «Фанданго». Ко-
стюмы для него мы тоже продумы-
вали до мелочей. Выписали по по-
чте одинаковые чёрные футболки, 
а потом подбирали детали. Получи-
лось, на мой взгляд, неплохо.  Кон-
траст цвета и волшебство музыки 
завораживает.

Женщин так увлекли танцы, что 
они решили  к ближайшему празд-
нику – Дню матери –  выучить ещё 
итальянский танец «Росалинда». 
Уверена, это у них получится.

– Людмила Васильевна – твор-
ческий и неугомонный человек, – с 
улыбкой и признанием отзывают-
ся о своём руководителе женщи-
ны творческого клуба. – В её го-
лове кипит огромное количество 
разных идей, которыми она нас 
увлекает и заряжает своей энер-
гией. Так что хочется жить, петь и 
танцевать!

Светлана СУРОВЦЕВА 
Фото автора

ственной самодеятельности Ка-
занского районного дома культу-
ры. Ведущие Ольга Чернобай и 
Владимир Клабуков провели вик-
торины, конкурсы для зрителей на 
осеннюю тематику.

Жюри из работников админи-
страции муниципалитета подвело 
итоги ярмарки.  Все участники были 
отмечены грамотами. 

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Выступления танцевального коллектива «Сельские зори» пользуются большим успехом у зрителей

Вот такой чеснок вырос у Зинаиды Ижук

Много яблок в этом году уродилось в Омской области
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С юбилеем, «Маяк»!
В 2021 году мы отмечаем 

30-летие ЗАО «Агрокомплекс 
«Маяк». Тридцать лет для че-
ловека – возраст молодой, а для 
предприятия – солидный. За эти 
годы «Маяк» превратился в круп-
ное предприятие Казанского рай-
она и всей Тюменской области в 
целом. Сделано многое, но впе-
реди у «маяковцев» – новые по-
беды и свершения.

Я от всей души поздравляю 
весь большой коллектив пред-
приятия с прекрасным юбиле-
ем. В первую очередь – ветера-
нов, тех, кто стоял у истоков, 
кто помогал нам в становлении 
«Маяка», работников предприя-
тия, которые трудятся сейчас. 
Здоровья вам, уважаемые колле-
ги, счастья, пусть в ваших се-
мьях царит уважение и взаимо-
понимание. 

Владимир ТАШЛАНОВ,
директор ЗАО «Агрокомплекс «Маяк» 

Из истории 
предприятия

14 октября 1991 года Владимир 
Ташланов создал строительно-
монтажное предприятие «Маяк», 
которое вело строительство объ-
ектов по переработке сельхозпро-
дукции. Сельскохозяйственной де-
ятельностью организация начала 
заниматься с апреля 1996 года. В 
процессе интеграции, в котором 
ЗАО «Агрокомплекс «Маяк» прини-
мало активное участие, в состав хо-
зяйства вошли земли и часть произ-
водственной инфраструктуры отде-

ЮБИЛЕИ-ЮБИЛЯРЫ 

Тридцать лет развития и побед
Праздник крупнейшего в районе агрокомплекса

ления Песчаное колхоза «Светлый 
путь», колхоза имени Черемнова, 
СХПК «Колхоз имени Ильича», ог-
нёвского отделения колхоза «Свет-
лый путь». В 2004 году было выку-
плено имущество неэффективно 
развивающегося предприятия ООО 
«КазанАгро» и создано пять произ-
водственных подразделений: «Маяк 
– Песчаное», «Маяк – Гагарье», 
«Маяк – Чирки», «Маяк – Огнёво», 
«Маяк – Яровское». За короткий 
период времени небольшая стро-
ительная организация переросла в 
современный агрокомплекс. С са-
мого начала предприятие возглав-
ляет Владимир Ташланов. Главные  
его помощники – заместитель ди-
ректора по сбыту Дмитрий Ташла-
нов, заместитель по вопросам рас-
тениеводства Александр Пелым-
ский, первый заместитель Алексей 
Смолин, заместитель директора по 
общим вопросам Светлана Смоли-
на. Подразделениями «Маяка» ру-
ководят Владимир Гейст, исполни-
тельный директор «Маяк – Гага-
рье», Василий Сиселятин, исполни-
тельный директор «Маяк – Чирки», 
Дмитрий   Дамзин, исполнительный 
директор «Маяк – Огнёво», Влади-
мир Красножёнов, исполнительный 
директор «Маяк – Яровское».

Одно из передовых 
хозяйств региона

На сегодняшний день агроком-
плекс «Маяк» является одним из 
ведущих, динамично развивающих-
ся сельхозпредприятий нашего ре-
гиона. Это крупнейший производи-
тель молока с хорошими показате-
лями продуктивности и наивысше-
го качества.

В растениеводстве «Маяк» при-
меняет высокопроизводительную 
технику импортного и российско-
го производства, приобретённую 

В этом году 10 октября страна отметила  День работ-
ников сельского хозяйства, важнейший праздник для 
всех тружеников сельскохозяйственной и перерабаты-
вающей промышленности. А буквально на  несколько 
дней от него отстоит  другая знаменательная для рай-
она дата: на 14 октября приходится 30-летний юбилей  
ЗАО «Агрокомплекс «Маяк».

во многом благодаря участию в об-
ластной целевой программе. Сей-
час технопарк предприятия – это 
многофункциональные кормозаго-
товительные и посевные комплек-
сы, самоходные опрыскиватели, 
современная техника для кормо-
заготовки и  почвообработки. Всё 
это  позволяет ежегодно получать 
достойный урожай и заготавливать 
корма высочайшего качества по 
приемлемой себестоимости.

Агрокомплекс ведёт актив-
ное сотрудничество с Уральским 
научно-исследовательским ин-
ститутом сельского хозяйства. В 
результате испытываются и ис-

пользуются новые перспектив-
ные сорта зерновых культур. Про-
изводство репродукционных со-
ртов семян яровой пшеницы по-
зволяет предприятию устанавли-
вать более высокие цены при ре-
ализации.

«Маяк» является активным 
участником приоритетного нацио-
нального проекта «Развитие АПК» 
по строительству, реконструкции и 
модернизации животноводческих 
комплексов. Гордость предприя-
тия – молочнотоварный комплекс 
на 1200 голов в деревне Шагало-
во. Его строительство было нача-

ЗАО «Агрокомплекс «Маяк» получает наивысшие результа-
ты по нескольким направлениям: надоям молока, привесам и 
урожайности. 

Предприятие ведёт активное сотрудничество с Уральским 
научно-исследовательским институтом сельского хозяйства. 

Руководитель «Маяка» ежегодно оказывает материальную 
помощь ветеранам Великой Отечественной войны, пенсионе-
рам, пожилым людям.

Численность работающих на предприятии в настоящее вре-
мя составляет 450 человек.

то в 2006 году и завершено уже на 
следующий год. Проводится рекон-
струкция с модернизацией молоч-
нотоварных ферм для беспривяз-
ного содержания животных сим-
ментальской породы в сёлах Га-
гарье и Огнёво. Затраты на рекон-
струкцию (с учётом приобретения 
и монтажа технологического обо-
рудования) составили 40,5 милли-
она рублей. 

В настоящее время произведе-
на реконструкция Чирковской, Пес-
чановской и Дальнетравнинской мо-
лочнотоварных ферм. Построены 
и функционируют пять телятников 
разных площадей. Все молочното-
варные фермы предприятия осна-
щены современным высокотехно-
логичным оборудованием фирмы 
«ДеЛаваль». 

В последние годы в животновод-
стве применяются передовые тех-
нологии производства, позволяю-
щие получить продукцию высоко-
го качества и снизить затраты на 
её производство. Стоимость каче-
ственной продукции животновод-
ства при реализации становится 
выше, и это даёт возможность по-

лучить более высокие доходы в от-
расли. Предприятие производит и 
реализует молоко только высше-
го сорта.

В 2020 году на территории Ка-
занского района были реализо-
ваны 10 инвестиционных проек-
тов, из них – два в ЗАО «Агроком-
плекс «Маяк». Это модернизация 
действующего бизнеса – строи-
тельство телятника на 270 голов и 
строительство убойного цеха. Об-
щая стоимость проектов состави-
ла 13 миллионов рублей. Ежегод-
ные вложения в приобретение тех-
ники и реконструкцию фондов со-
ставляют от 40 до 60 миллионов 
рублей. Ежемесячный фонд от-

платы труда – более 12 миллио-
нов рублей.

Умелое
руководство

В 1998 году Владимиру Ташла-
нову было присвоено звание «За-
служенный работник сельского 
хозяйства». В декабре 1999 года 
ему была объявлена благодар-
ность полномочного представи-
теля Президента Российской Фе-
дерации в Тюменской области за 
большой личный вклад в станов-
ление и развитие агропромыш-
ленного комплекса Тюменской об-
ласти и России. 

Неоднократно Владимир Ле-
онидович награждался почётны-
ми грамотами и благодарностя-
ми губернатора Тюменской обла-
сти за многолетний добросовест-
ный труд и высокие показатели в 
сельском хозяйстве. В 2010 году 
в связи с празднованием Дня ра-
ботника сельского хозяйства и пе-
рерабатывающей промышленно-
сти талантливый руководитель 
был награждён дипломом в но-
минации «За самый большой объ-
ём производства». Первое ме-
сто было завоёвано в областном 
конкурсе среди крупных сельхоз-
товаропроизводителей региона. 
В 2011 году Владимиру Леони-
довичу было присвоено звание 
«Почётный гражданин Казанско-
го района».

Кроме хозяйственной деятель-
ности, казанский бизнесмен при-
нимает активное участие в обще-
ственной жизни района. При финан-
совой поддержке Владимира Таш-
ланова в сёлах Гагарье, Огнёво, де-
ревне Чирки построены часовни. 
Финансовую помощь руководителя 
«Маяка» получают и дома культу-
ры поселения.

Главное богатство – 
люди

Самое ценное в агрокомплексе 
«Маяк» – это коллектив, который 
выполняет свою работу ответствен-
но и добросовестно. 

Большая часть тружеников аг-
рокомплекса имеет солидный стаж 
работы на предприятии. Это со-
ветник  директора Анатолий Долгу-
шин, который и поныне вносит по-
сильный вклад в работу «Маяка». 
С 2001 года работает здесь Васи-
лий Сиселятин, исполнительный ди-

ректор подразделения «Маяк – Чир-
ки», он удостоен звания «Почётный 
работник агропромышленного ком-
плекса РФ».

С 1999 года трудится на пред-
приятии Игорь Дитюк, главный те-
плоэнергетик. С 2002 года работает 
в «Маяке» заместителем директора 
по сбыту Дмитрий Ташланов, испол-
нительным директором подразделе-
ния «Маяк – Гагарье» с 2011 года 
трудится Владимир Гейст. Заведую-
щей молочнотоварной фермой ра-
ботает с 2001 года Нина Щепёлки-
на, учётчиком МТФ – Леонид Петру-
нин. Награждены областными гра-
мотами за труд  заместитель дирек-
тора по вопросам растениеводства 

Александр Пелымский  и главный 
инженер Василий Клюев. Главный 
бухгалтер Людмила Жуковская тру-
дится в «Маяке» почти два десятка 
лет. Ей активно помогает Елена Со-
рокина, бухгалтеры Алёна Клюева 
и Светлана Шаймерденова, глав-
ный экономист предприятия Роман 
Бурашов. В отделе кадров работа-
ют Шолпан Анафина и Юлия Цари-

ненко. Сушильно-сортировальным 
комплексом в селе Гагарье управ-
ляют Елена и Вячеслав Черкасовы. 
Оператором машинного доения ра-
ботает Анна Давыдова.

Хорошо себя показали в райо-
не заведующий цехом переработки 
Алексей Дербенёв, системный ад-
министратор Дмитрий Криволапов, 
механик Чирковского подразделе-
ния Александр Сиселятин. Достой-
ны большого уважения за свой труд 
механизаторы Алексей Селютин, 
Геннадий Неприпасенко, Александр 
Желудков, Александр Асташков, 
Александр Куроптев, Андрей Алек-
сандров, Сергей Денисов, Виталий 
Спиридонов, Алексей Рыбкин, Вла-
димир Долгушин, водители Вита-
лий Винтер, Амангельды Ахметов, 
Владимир Шестаков, Иван Рептюх, 
Юрий Алтуфьев, Анатолий Щетков. 
Много лет работают в животновод-
стве Нина Чикотина, Надежда Ше-
стакова, Валентина Эленберг, Габ-
дулгани Ережепов, Анастасия Чи-
котина, Ольга Долгушина. Команду 
ветеринарных работников возглав-
ляет Маргарита Самохвалова, вет-

врачами трудятся Ирина Половни-
кова, Мария Сокольская, Виталий 
Самохвалов. Работу современного 
животноводческого оборудования 
контролирует и настраивает Вячес-
лав Песоцкий.

С уважением и благодарностью 
отзываются на предприятии о вете-
ранах, работавших в отраслях жи-
вотноводства и растениеводства. 
Это Александра Неживова, заслу-
женный работник сельского хозяй-
ства, Татьяна Батт, заслуженный 
работник сельского хозяйства, Сро-
ган Ережепов, заслуженный работ-

Молочнотоварная ферма в деревне Шагалово

ник агропромышленного комплек-
са РФ, Владимир Мальцев, имею-
щий звание «Почётный гражданин 
Казанского района». Ольга Нику-
лина вошла в историю Казанского 
района как передовая доярка, на-
доившая по шесть тысяч литров 
молока от каждой коровы. Сре-
ди ветеранов производства – Га-
лина Ельцова, Владимир Барнёв, 
Любовь Головач, Иван Лапин, Ни-
колай Клюев, Юрий Медведеров, 
Галина и Владимир Ельцовы, Га-
лина Николаевна Русакова, Гали-
на Михайловна Русакова, Сергей 
Хевролин, Сергей Астафьев, Вик-
тор и Людмила Долбышевы  и  мно-
гие другие люди, которые ушли на 
заслуженный отдых, но их знания 
и опыт пригодились  молодым со-
трудникам «Маяка». 

На предприятии чтят память Ми-
хаила Пономарёва, который, к сожа-
лению, рано ушёл из жизни. 

В «Маяке» умеют работать, не 
считаясь со временем, не обращая 
внимания на усталость. Люди – это 
гордость и основа большого сель-
скохозяйственного предприятия. 

Тамара НОСКОВА
Фото автора
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ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!

Декрет 
оплатят без 

вашей заявки
С 2022 года пособия по бере-

менности и родам и единовремен-
ные пособия при рождении ребён-
ка для работающих граждан будут 
назначаться проактивно. Гражда-
нам не потребуется писать заявле-
ния на эти выплаты. Кроме того, в 
связи с переходом на электронный 
больничный работникам со следу-
ющего года не потребуется пере-
давать какие-либо сведения ра-
ботодателю для получения опла-
ты по больничному листу. Соот-
ветствующий проект постановле-
ния правительства размещён на 
общественное обсуждение Мини-
стерства труда России.

Для того, чтобы гражданину не 
приходилось писать заявления, а 
выплаты проходили автоматиче-
ски, меняется порядок взаимодей-
ствия работодателя и фонда.

С 1 января 2022 года закрепля-
ется обязательное формирование 
листка нетрудоспособности в фор-
ме электронного документа (элек-
тронный листок нетрудоспособно-
сти). Назначение и выплата посо-
бий в рамках обязательного соци-
ального страхования будет осу-
ществляться напрямую страхов-
щиком – ФСС. Сведения о разме-
ре заработной платы, уходе в от-
пуск по беременности и родам бу-
дут поступать в ФСС от работода-
теля, а о факте рождения ребён-
ка – из информационной системы 
ЗАГСа. Основываясь на этих дан-
ных, фонд назначит пособия по бе-
ременности и родам, а также в свя-
зи с рождением ребёнка.

Кроме того, в связи с переходом 
на электронные больничные работ-
никам не придётся приносить ра-
ботодателю какие-либо докумен-
ты для получения оплаты больнич-
ного листа. Номер больничного бу-
дет приходить непосредственно в 
Фонд социального страхования для 
оплаты, а также направляться ра-
ботодателю.

Александр АБРАМОВ, 
начальник межрайонного 
управления социальной 

защиты населения

БЕЗОПАСНОСТЬ

Соблюдай 
ПДД и дружи 

с ГИБДД
Для формирования навыков  

безопасного поведения на улицах 
и дорогах, развития и умения ори-
ентироваться в обстановке на до-
роге, воспитания в детях грамотных 
пешеходов автоинспекторы встре-
тились с воспитанниками старшей 
и подготовительной групп Новосе-
лезнёвского детского сада «Коло-
кольчик».

Педагоги детского сада совмест-
но с сотрудниками ГИБДД  пригото-
вили для них различные задания. 
Ребята  отвечали на вопросы, отга-
дывали загадки, распознавали до-
рожные знаки. Для лучшего закре-
пления полученной информации 
все этапы занятия были проведе-
ны в игровой форме. Самым запо-
минающимся заданием, по отзывам 
будущих школьников, стало выпол-
нение из подручного материала до-
рожного знака «пешеходный пере-
ход» и дорожной разметки «зебра». 
После окончания игрового меропри-
ятия дети в ярких жилетах станце-
вали  под песню «Соблюдай ПДД и 
дружи с ГИБДД».

Татьяна ВЯЗОВИКОВА, 
инспектор 

по пропаганде безопасности 
дорожного движения 

отделения ГИБДД

В декабре 2019 года в казачьем 
обществе «Казанское» образовался 
ансамбль казачьей песни «Хуторя-
не» под руководством казака Алек-
сандра Голынского. Основной со-
став группы – артисты из бывшего 
народного коллектива «Играй, гар-
монь», которым руководил Леонид 
Хилинский. Сейчас в ансамбле «Ху-
торяне» поют 9 человек. Пять из них 

НЕ ХЛЕБОМ ЕДИНЫМ

Душа поёт казачьи песни
Ансамбль «Хуторяне» открыт для талантливой молодёжи  

Песня в жизни казаков всегда  имела большое значение. 
Ведь именно она, как ничто иное, отражает  вольнолюбивый 
дух русского человека. 

пришли из ансамбля «Играй, гар-
монь»: Любовь Пеняева, Елена Ка-
лашникова, Александр Голынский, 
Надежда Терентьева, Светлана Но-
восёлова. Появились и новые та-
ланты: Сергей Богданов, Ольга Те-
лятыцкая, Светлана Филиппова и 
Владислав Калентьев. 

В хоре казачьей песни в основ-
ном состоят любители – то есть  

те, кто с детства, с юности, не 
имея за плечами специального об-
разования, обладают самобытны-
ми талантами: хорошо поют, арти-
стичны. Коллектив пока выступал  
в культурно-массовых меропри-
ятиях только в пределах района. 
Песни в их исполнении подкупа-
ют зрителей своей искренностью 
и обаянием. 

– Казачьи песни не поют, а игра-
ют, – пояснила Любовь Пеняева, са-
мая опытная артистка в коллекти-
ве. – В каждой песне эмоции плещут 

С 20 сентября по 1 декабря 
2021 года в рамках Национального 
проекта «Культура» проводится III 
Региональный фестиваль-конкурс 
любительских творческих коллек-
тивов Тюменской области. 

Учредитель фестиваля – Де-
партамент культуры Тюменской 
области. Организатор – Тюмен-
ское концертно-театральное объ-
единение. 

На III Региональный фестиваль-
конкурс на 5 октября подано более 
тридцати заявок из разных районов 
области. Уже подтверждено участие 
коллективов из Ишимского, Ому-
тинского, Тобольского, Бердюжско-
го, Сладковского, Аромашевского, 
Абатского, Сорокинского районов и 
Голышмановского городского округа. 

Среди соискателей хочется от-
метить коллектив МАУК «Перспек-
тива» из села Аромашево – квартет 

через край, и их просто необходимо 
выразить мимикой, пластикой тела, 
какими-то танцевальными элемен-
тами. Это увлекает настолько, что 
вживаешься в образ, пропускаешь 
через себя всё, о чём поётся. 

Репертуар коллектив подбира-
ет сообща, в нём присутствуют как  
авторские, так и старинные и совре-
менные казачьи песни. Сейчас уже 
подготовлено 18 номеров. 

– Радует, что публике нравится 
наше творчество, – говорит Алек-
сандр Голынский, руководитель ан-
самбля. – Это песни, которые грели 
душу нашим предкам, которые были 
с ними и в горе, и в радости. Они 
просты и понятны, оттого и трогают 
сердце русского человека.

За короткий срок существова-
ния у вокального ансамбля уже по-
явились первые успехи и  побе-
ды. Нынче «хуторяне» представи-
ли своё творчество на областном 
ежегодном фестивале казачьей 
культуры «Благовест». Второй год  
казачий смотр проходит в онлайн-
формате. В этот раз на фестива-
ле  было представлено 2903 кон-
курсанта, которые соревновались 
в четырёх номинациях: вокал, хоре-
ография, инструментальное испол-
нение, казачье подворье. Вокаль-
ный дуэт (Сергей Богданов и Алек-
сандр Голынский) с песней «Ата-
ман» стал лауреатом II степени. Ан-II степени. Ан- степени. Ан-
самбль «Хуторяне»  по итогам фе-
стиваля получил  диплом лауреа-
та III степени. В августе в между-III степени. В августе в между- степени. В августе в между-
народном кастинге-конкурсе искус-
ства и творчества «Арт-Держава» 
ансамбль «Хуторяне» стал лауре-
атом  II степени. 

В планах коллектива – привлечь 
в ансамбль молодёжь. Артисты счи-
тают, что молодое поколение це-
нит в музыке драйв. А в казачьей 
песне драйв невероятный: воль-
ная степь, вольный дух казачества. 
Казачья песня – как живой родник: 
прикоснувшись к нему, можно очи-
стить душу.

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автора

«Мелодия». Его участники доказы-
вают, что на пути к музыке, творче-
ству нет никаких преград, даже если 
у артистов – ограниченные возмож-
ности здоровья. 

Напомним, участники присыла-
ют конкурсные работы в дистанци-
онном формате. Заявки принимают-
ся до 22 октября.

По условиям конкурса, в фести-
вале могут принять участие люби-
тельские (самодеятельные) твор-
ческие коллективы, работающие на 
базе зарегистрированных в Тюмен-
ской области некоммерческих орга-
низаций, в том числе государствен-
ных или муниципальных учрежде-
ний. Поучаствовать смогут и побе-

дители прежних фестивалей, но с 
новой программой.

Лауреаты представят Тюмен-
скую область на Всероссийском 
фестивале-конкурсе любительских 
творческих коллективов.

Фестиваль в 2021 году проводит-
ся по конкурсной программе «Куль-
тура – это Мы» и включает в себя 

Заявки от претендентов принимаются на электронную почту 
фестиваля regionalfestival72@yandex.ru, контактное лицо – Бара-
ковских Анастасия Сергеевна. Телефон для справок 8-922-003-07-04.

АНОНС

  Творческие коллективы 
                      приглашаются на фестиваль

следующие номинации: театраль-
ные, цирковые, хореографические 
коллективы; академические хоры; 
вокально-хоровые ансамбли; кол-
лективы струнных, духовых и удар-
ных инструментов; коллективы на-
родной музыки, народного танца, 
народной песни, фольклорные кол-
лективы.

Профессиональный анализ 
творческих работ проведёт эксперт-
ный совет под руководством пред-
седателя жюри Владимира Ивано-
вича Лавришина (заслуженный ра-
ботник культуры РФ и Республики 
Башкортостан, заслуженный дея-
тель искусств РФ, профессор, ху-
дожественный руководитель и глав-
ный дирижер Тюменского оркестра 
русских народных инструментов им. 
Л.Ф. Беззубова, кандидат искусство-
ведения).

Оргкомитет и все участники фе-
стиваля рассчитывают на искрен-
ний интерес аудитории к событию.

Гала-концерт и торжественная 
церемония награждения победите-
лей фестиваля состоятся 1 декабря 
2021 года во Дворце культуры «Не-
фтяник» имени В.И. Муравленко. 

Ирина ШЕМЯКИНА, 
«Тюменьмедиа»

Звоните 
в Росреестр

21 октября  с 11 до 12 часов по 
телефону  8 (3452) 25-76-60 на вопро-
сы о специальных геодезических се-
тях как инструменте, используемом 
для управления развитием террито-
рий, ответит начальник отдела гео-
дезии и картографии Игорь Одинец. 

28 октября с 11 до 12 ча-
сов  на вопросы, связанные с про-
филактикой коррупционных пра-
вонарушений, ответит замести-
тель начальника отдела государ-
ственной службы и кадров Алек-
сандр Бауэр. Звоните по телефону                                 
8 (3452) 43-28-43.

Пресс-служба 
Управления Росреестра 
по Тюменской области

В творческий коллектив «Хуторяне» входят идейные, добродушные и талантливые артисты


